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様式第６号（第１７条） 

会　　議　　録 

 会議の名称 令和５年度　第２回　春日部市子育て支援審議会

 
開　催　日　時 令和６年２月１３日

開　会 午後２時００分

 閉　会 午後２時２８分

 開　催　場　所 春日部市役所　本庁舎３階　３０１会議室

 議長（会長等）氏名 会長　相川　徳孝

 

出　

席　

者

委員氏名

（出席人数：７人） 

会　長：相川　徳孝 

副会長：金子　直世 

委　員：伊澤　秀雄、　大築　正章、　太田　勝基、　石倉　まち子、 

飯塚　悦子

 

説 明 者 

そ の 他

（出席人数：１０人） 

こども未来部長　大倉　千佳 

こども未来部次長(兼)こども相談課長　野口　勉 

こども育成課長　手崎　貴代公 

こども育成課放課後児童クラブ担当課長　関口　信義 

こども育成課放課後児童クラブ担当主幹　臼倉　徹哉 

こども相談課母子保健担当主幹　藤井　裕之 

こども支援課長　高橋　確 

保育課長　駒崎　浩司 

保育課保育・給付担当主幹　長崎　能徳 

保育課施設担当主幹　片桐　淳司

 

事 務 局

（出席人数：４人） 

こども育成課こども育成担当主幹　角田　尚之 

こども育成課こども育成担当主査　星野　千絵 

こども育成課こども育成担当主査　野口　剛史 

こども育成課主事　渡邉　優花

 

次第及び公開、一部公

開、非公開の区分

審議事項 

・春日部市こども計画策定におけるニーズ調査について【公開】 

報告事項 

　・春日部市こども・子育て支援審議会の設置について【公開】

 

一部公開・非公開の 
場合はその理由

□　要綱第３条第１号該当： 

□　要綱第３条第２号該当： 

□　要綱第３条第３号該当： 

□　要綱第３条第４号該当：

 

配　付　資　料

・次第 

・資料１－１　こども基本法の概要 

・資料１－２　こども計画策定における調査について 

・資料２－１　未就学児の保護者向けニーズ調査（案） 

・資料２－２　就学児童の保護者向けニーズ調査（案） 

・資料３－１　春日部市こども・子育て支援審議会　概略図 

・資料３－２　春日部市こども・子育て支援審議会条例 

・参考資料１　こども大綱 

・参考資料２　市の状況（基礎資料） 
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会議録の作成方法

□　録音テープ等を使用した全文記録 

□　録音テープ等を使用した要点記録 

■　要点記録

 会議録署名の指定 会長が指名した委員１名が署名するものとする
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 発　言　者 発言内容　・　決定事項
 

 １　開会
 

 

 ２　議事
 

 議　長 　会議録署名委員については、金子委員にお願いする。

 

 ・春日部市こども計画策定におけるニーズ調査について

 

 事務局 　資料１－１～資料２－２に基づき説明。
 

 委　員 　過去、娘に調査票が届いたことがあり、仕事や子育てで忙し

い中、１時間程度の時間を割いて記入していたと記憶していま

す。そういった事例があったことをお伝えしたい。
 

 事務局 　今回については、設問数を精査するなど、回答時間が約１０

分程度の調査票にできるよう調整を図っており、回答者にご理

解を得られるよう進めています。

 

 委　員 　対象者を無作為に抽出するとのことだが、市内７つの地区で

回答に偏りが出る可能性があるが、対応策を含め、どのように

考えていますか。
 

 事務局 　対象者の抽出にあたっては、抽出条件として人口比に基づき

バランスよく抽出できる機能があるため、こういった機能も活

用し、偏在しないよう配慮しながら進めたいと考えています。
 

 委　員 　調査結果については、今後、ホームページ等に公表するもの

でしょうか。また、前回についてもどういった状況であったか

お聞かせください。

 

 事務局 　調査結果については、取りまとめたうえで公表をすることを

想定しています。 

また、前回の調査結果も、第２期子ども・子育て支援事業計

画の中に記載しているものもあります。 

すべての情報を細かく公表するかどうかについては、分かり

やすさの観点から一部加工をする可能性はありますが、可能な

限り公開していきたいと考えています。
 

 議　長 　ニーズ調査については、本日の資料を基に進めさせていただ
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発 言 者 発言内容 ・ 決定事項
 いてよろしいでしょうか。
 

 　≪　異議なし　≫
 

 議　長 　事務局においては、ニーズ調査の実施に向け、必要な手続き

を進めるようお願いします。
 

 

 ３　報告事項

 ・春日部市こども・子育て支援審議会の設置について
 

 事務局 　資料３－１、３－２に基づき説明
 

 

 ４　その他
 

 議　長 　その他として、委員の皆様より何かありましたら、お願いし

ます。

 

 委　員 　こども誰でも通園制度に関し、現時点での市のお考えをお聞

かせ願います。
 

 担当課 　国からは、令和８年度の本格実施に向け準備を進めている状

況と伺っております。 

現在、令和５、６年度については、モデル事業の実施及びシ

ステムの構築を行い、令和７年度に制度化に向けた法整備を行

うとの通知があったところです。 

国からの情報については、適宜、関係各所へ情報提供を行っ

ておりますが、今後については、施設長会議等での意見交換を

踏まえながら、検討を進めたいと考えているところです。

 

 

 ５　閉会
 

 議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

 

令和６年２月２０日 

署名者の職・氏名　　　春日部市子育て支援審議会 

委員　金子　直世（原本は自署） 


